

## Usuarios padecen falta de transporte en el STC Metro

Ante el incendio ocasionado el sábado pasado en el centro operativo del Servicio de Transporte Colectivo Metro, en el que falleció una persona, miles de usuarios se han visto afectados por el cierre de seis líneas del transporte. Autoridades prevén reanudar el servicio en tres líneas este día.

● PAG 30



FOTO EE: ERIC LUGO

## Un fallecido y seis líneas paralizadas del Metro, el saldo del incendio

# Mantenimiento había sido asumido por la misma Serranía

Redacción y Camila Ayala  
politica@eleconomista.mx

**El incendio** el fin de semana en el Puesto Central de Control I del Metro capitalino, que dejó como saldo una persona fallecida y seis líneas paralizadas, puso en la mira de nueva cuenta el tema de la vacante del titular de la Subdirección General de Mantenimiento la cual, tras mantenerse sin ocupar, fue tomada por la misma directora del Metro, Florencia Serranía Soto.

El pasado 30 de noviembre, tras ser cuestionada por este asunto durante su

comparecencia ante el Congreso de la CD-MX, Serranía confirmó que ella había adquirido las responsabilidades de ese cargo.

“Yo soy la subdirectora general de Mantenimiento, o sea el Metro tiene tantos problemas que decidí durante este año (2020) tomar esa posición doble para poder instrumentar integralmente lo que requiere el Metro”, indicó.

De acuerdo con el sitio de Internet de la institución, la Subdirección General de Mantenimiento tiene entre sus facultades “organizar y coordinar las acciones de modernización o rehabilitación de material rodante y las instalaciones

fijas de la red de servicio, a fin de ofrecer a la ciudadanía la óptima seguridad, continuidad y calidad del servicio”.

En tanto, ayer se informó que las líneas 4, 5 y 6 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) podrían reanudar operaciones en un plazo de 48 horas.

En conferencia, Serranía Soto explicó que para las líneas 1, 2 y 3 todavía no hay una fecha establecida para volver a funcionar. Añadió que se realizan tres peritajes a cargo de la Fiscalía, una empresa independiente y los peritos de la aseguradora para saber qué sucedió el sábado pasado.

**En noviembre, la directora del STC, Florencia Serranía, reconoció que tenía el doble puesto.**

